



# 加古川市立神吉中学校 学校だより

校長室より 第18号

## 「加古川市中学校総合体育大会」に挑みました！

3年生にとって集大成となる「加古川市中学校総合体育大会」が開催されました。この大会に向け、顧問の先生、コーチの指導のもと、日々の練習を積み重ねてきました。部活動を通して心身ともに大きく成長してきた生徒たち。当日は、保護者の皆様方からのご声援の中、力の限りプレーしました。試合を重ねるごとに、一段と強くなっていく生徒たちを見ていると、あらためて中学生が伸び盛りの時期であることを実感します。自分で限界を決めつけず、可能性を追求して積極的にチャレンジすることが、いかに大切かということです。

「東播地区中学校総合体育大会」に駒を進めた部もたくさんありますが、惜しくも敗退した部もあります。これまで部員同士で励まし合い、高め合いながら、本気で取り組んできたからこそ、大きな喜びであり、悔し涙であったと思います。この経験は大きな財産になっているはずです。

試合会場で、生徒たちに声援を送ってくださった保護者のみなさま、ありがとうございました。東播大会でも、引き続き応援をよろしく申し上げます。

◇ 試合の結果は、神吉中学校ホームページの「部活動のページ」に掲載しています。

## 熱戦の様子



